



L'OTIF, acteur international lors du Sommet ferroviaire européen

Organisé par le Railway Gazette Group et accueilli par la représentation de l'Etat libre de Bavière auprès de l'Union européenne à Bruxelles, le Sommet ferroviaire européen [European Rail Summit](#) s'est tenu les 27 et 28 avril 2016.

Cette année, le thème du sommet était « Breaking down Borders ».

Le Secrétaire général de l'OTIF, M.Davenne, a été invité pour présenter le rôle international de l'OTIF en termes d'interopérabilité légale et d'interopérabilité technique, spécialement au-delà des frontières de l'Union européenne.

Ce sommet est un moment de discussion pour les grands acteurs ferroviaires européens tant institutionnels qu'industriels et c'est dans ce contexte que la présentation de l'OTIF a été particulièrement appréciée.